



# Spa de l'Amandier

## Carte des Soins

Wellness-Spa



# Notre Marque Partenaire

## Our Partner Brand



natureisfuture

Nature is Future propose une gamme de produits certifiés bio issus de la phytothérapie de pointe qui entretient la jeunesse cellulaire. Fruit de la rencontre du monde de la recherche et de l'univers de la beauté, Nature is Future allie expertise scientifique et exigence pour aider la peau à lutter naturellement contre les agressions quotidiennes.

Chaque produit utilisé lors des soins contient jusqu'à 100% d'ingrédients d'origine naturelle. Nos soins visage révèlent la beauté de chacun.e à travers un moment de relaxation du corps et de l'esprit.

Nos formules exclusives combinent textures innovantes, efficience des actifs et naturalité des ingrédients afin d'offrir à votre peau le meilleur des plantes.

Nature is Future offers a range of certified organic products derived from advanced phytotherapy, designed to preserve cellular youth.

Born from the synergy between scientific research and the world of beauty, Nature is Future combines scientific expertise and high standards to help the skin naturally defend itself against environmental stressors.

Each product used during our treatments contains up to 100% naturally derived ingredients. Our facial treatments reveal each person's unique beauty through a moment of deep relaxation for both body and mind.

Our exclusive formulas blend innovative textures, the effectiveness of active ingredients, and the purity of natural components to offer your skin the very best that nature has to offer.





## Nos Soins Visage Our Face Treatments



COSMÉTIQUE  
CERTIFIÉE BIO



### Soin du visage anti-âge - Anti-aging facial treatment

Un soin d'exception qui associe la puissance d'actifs naturels issus de la recherche avancée sur le métabolisme cellulaire à une technologie de pointe.

Idéal pour celles et ceux en quête d'une action anti-âge à la fois préventive et réparatrice.

La peau est intensément hydratée, visiblement rafferme, lissée et repulpée.

An exceptional treatment that combines the power of natural active ingredients—developed through advanced research on cellular metabolism—with cutting-edge technology.

Ideal for those seeking a dual anti-aging effect: both preventive and restorative.

Leaves the skin deeply hydrated, firmer, smoother, and visibly plumped.

1h - 105€

### Soin du visage purifiant - Purifying facial treatment

Ce soin complet redonne vie aux épidermes fatigués par les agressions extérieures : soleil, pollution, stress, tabac...

Un rituel idéal pour retrouver un teint lumineux et préserver la jeunesse de la peau.

Offrez-vous une parenthèse de bien-être dans un cadre d'exception, entre vignes et nature, où chaque geste invite à la déconnexion.

This complete treatment revitalizes skin tired by external aggressors such as sun, pollution, stress, and tobacco.

An ideal ritual to restore a radiant complexion and preserve the skin's youthful glow.

Enjoy a wellness escape in an exceptional setting, nestled between vineyards and nature, where every gesture invites you to disconnect and unwind.

1h - 105€



# Nos Massages

## Our Body Treatments

### Le tonique - Tonic massage

Soulagez les tensions corporelles à travers un voyage vivifiant.

Une sensation immédiate de fraîcheur et de vitalité, portée par les notes boisées de l'huile essentielle de sapin Douglas.

L'huile de courge, riche et nourrissante, renforce la barrière cutanée tout en réduisant la sensibilité de la peau.

Relieve physical tension through an invigorating sensory journey.

Enjoy an immediate feeling of freshness and vitality, thanks to the woody notes of Douglas fir essential oil.

Pumpkin seed oil deeply nourishes the skin while strengthening its barrier and reducing sensitivity.

**1h - 110€ / 1h30 - 145€**

### Massage corps sur mesure - Bespoke body massage

Un massage entièrement personnalisé, élaboré avec précision en fonction de vos besoins spécifiques.

Il vise à optimiser votre bien-être global et à induire une relaxation profonde et durable.

A fully customized massage, carefully designed to meet your individual needs.

It promotes overall well-being and encourages deep, lasting relaxation.

**1h - 110€ / 1h30 - 145€**

### Massage Femme Enceinte – Pregnancy Massage

Ce soin est spécialement conçu pour accompagner la future maman à partir du 4<sup>e</sup> mois de grossesse, période où le corps s'adapte pleinement aux changements liés à la maternité.

Ce massage doux et enveloppant soulage les tensions musculaires, améliore la circulation et favorise un bien-être profond, tant physique qu'émotionnel.

Chaque geste est adapté pour respecter la morphologie et les besoins spécifiques de la femme enceinte, en toute sécurité pour elle et son bébé.

This treatment is specially designed to support expectant mothers from the fourth month of pregnancy, a time when the body fully adapts to the changes of motherhood.

This gentle, enveloping massage relieves muscle tension, improves circulation, and promotes deep physical and emotional well-being. Each movement is carefully adapted to respect the shape and specific needs of the pregnant woman, ensuring complete safety for both mother and baby.

**1h - 110€**



# Votre Spa de l'Amandier

## Your Almond Tree Spa

Spécialistes du massage et du bien-être, vos thérapeutes vous offrent un véritable moment de détente et d'évasion, loin du tumulte quotidien, pour un lâcher-prise total.

Notre métier est une passion, et nous mettons tout notre cœur à vous proposer des prestations haut de gamme, pour vous faire vivre l'excellence du bien-être.

As specialists in massage and wellness, your therapists provide you with a genuine moment of relaxation and escape, far from everyday stress, allowing complete release.

Our profession is our passion, and we are dedicated to offering you premium services that deliver the very best in wellness.

### SUR RENDEZ-VOUS UNIQUEMENT

Réservation conseillée au plus tôt, sous réserve de disponibilité du prestataire.

Ouvert 7j/7, de 9h à 20h.

Prise de rendez-vous par email à : [contact@univers-ambre.fr](mailto:contact@univers-ambre.fr)

Nous vous invitons à vous présenter au spa de l'hôtel 5 minutes avant le début de votre soin.

Tout rendez-vous non honoré ou annulé moins de 24h à l'avance sera facturé en totalité.

### BY APPOINTMENT ONLY

Reservations should be made as early as possible and are subject to provider availability.

Open 7 days a week, from 9 AM to 8 PM.

Appointments can be booked by email at: [contact@univers-ambre.fr](mailto:contact@univers-ambre.fr)

Please arrive at the hotel spa 5 minutes before the start of your treatment.

Any missed appointment or cancellation made less than 24 hours in advance will be charged in full.

Le terme « massage » ne correspond en aucun cas à la définition légale donnée par les dispositions réglementaires de l'article R. 4321-3 du Code de la Santé Publique (Décret n° 2004-802 du 29 juillet 2004 – JO du 8 août 2004).

Il est rappelé que les massages médicaux, sportifs ou thérapeutiques ne peuvent être réalisés que par des médecins ou des masseurs-kinésithérapeutes diplômés.

The term “massage” does not correspond to the legal definition provided by the regulatory provisions of Article R. 4321-3 of the French Public Health Code (Decree No. 2004-802 of July 29, 2004 – Official Journal of August 8, 2004).

Please note that medical, sports, or therapeutic massages may only be performed by licensed physicians or physiotherapists (masseurs-kinésithérapeutes).





1, Chemin du Mandelberg  
68630 Mittelwihr  
FRANCE

[contact@universambre.fr](mailto:contact@universambre.fr)